



lunes 21 de mayo de 2012

---

# Ángel María Villar, Eduardo Herrera y José Luís Paradas, personalidades deportivas destacadas en la final de la Copa del Rey de Fútbol Sala

## Barcelona y ElPozo no defraudaron a la concurrencia

El espectáculo deportivo rayó a una inmejorable altura con un final de fiesta espectacular La Copa SS.MM. El Rey de Fútbol Sala trajo consigo hasta nuestra ciudad a una notable embajada de personalidades deportivas y políticas que se reunieron en un marco vestido de gala para la ocasión como es el caso del pabellón "Fernando Argüelles", que lució sus mejores galas para albergar un acontecimiento de tan marcado signo competitivo con dos de los mejores equipos a nivel continental en liza caso del Barcelona Alusport y ElPozo Murcia.

Entre la representación destacada de asistentes al evento cabía destacar al presidente de la RFEF, Ángel María Villar al vicepresidente de la misma y presidente de la RFAF, Eduardo Herrera y al colegiado antequerano de primera división, José Luís Paradas Romero.